

31.01.2023 – 10:11 Uhr

## La multiplication des crises conduit à une forte croissance des dons chez Helvetas



Zurich (ots) -

**La multiplication et l'ampleur des crises en 2022 ont décuplé le travail des ONGS sur les différents terrains d'action, comme Helvetas, l'organisation suisse de collaboration au développement et d'aide humanitaire. La guerre en Ukraine, les inondations au Pakistan et la sécheresse en Ethiopie notamment, ont accru les besoins financiers d'Helvetas qui a récolté 45,6 millions de francs de dons en 2022.**

Présente sur tous les terrains où des crises majeures ont secoué le monde en 2022, Helvetas a accru ses projets de développement et humanitaires dans plusieurs régions. L'augmentation des besoins en financement a rencontré un écho sans précédent avec 45,6 millions de francs de dons récoltés, soit une augmentation de 18% par rapport à l'année précédente.

Les recettes pour l'aide humanitaire en Ukraine, au Pakistan, en Ethiopie et au Sri Lanka ont été particulièrement élevées. En plus des dons de personnes privées, les contributions des fondations, des entreprises et les contributions volontaires des cantons et des communes ont également augmenté en 2022. De même que les dons provenant de legs et de testaments.

### **Aide d'urgence pour les personnes en détresse dans le monde entier**

A la suite du déclenchement de la guerre contre l'Ukraine, Helvetas a apporté une réponse rapide d'abord dans un pays limitrophe, la Moldavie, pour aider les réfugiés au passage de la frontière, puis en soutenant les familles moldaves qui accueillent des Ukrainiens. Ensuite sur place en Ukraine, Helvetas s'est lancé dans de nouveaux projets comme les réparations de maisons endommagées par des bombardements ou l'approvisionnement en eau potable.

Au Pakistan, grâce à sa présence sur place depuis des dizaines d'années, Helvetas a rapidement pu être active dans l'aide aux sinistrés des inondations historiques de l'été dernier.

En Ethiopie, c'est également la connaissance du terrain et des contacts locaux qui ont permis aux collaboratrices et collaborateurs d'Helvetas sur place de s'engager dans une réponse humanitaire pour faire face à la terrible famine qui touche l'Afrique de l'Est.

La collaboration d'Helvetas à long terme avec la population locale, la société civile et le secteur privé s'étend dans 30 pays grâce à la générosité des dons. Helvetas s'engage pour les droits fondamentaux comme l'accès à l'eau et à l'alimentation, la création de possibilités de formation et de revenus, et la promotion de la participation des personnes défavorisées, en particulier des femmes. Notre conviction est qu'en multipliant les opportunités équitables, on peut changer le monde, que l'égalité des chances ne doit pas relever du hasard.

Le rapport annuel et financier 2022 sera publié en mai 2023.

Contact:

Aude Marcovitch Iorgulescu, Responsable media, aude.marcovitch@helvetas.org  
079 452 50 98

#### Medieninhalte



*Maria Koval montre le mur réparé de sa maison à Kopyliv, Ukraine. Marie Koval fait partie du Helvetas projet Cash for Repair. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100000432](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100000432) / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100902056> abgerufen werden.